

Fecha: 14-06-2025

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: CChC Maule y empresas del sector construcción destacan a hijos de trabajadores del Programa Becas Empresarios de la Construcción

Pág. : 8

Cm2: 449,5

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

# CChC Maule y empresas del sector construcción destacan a hijos de trabajadores del Programa Becas Empresarios de la Construcción

En una emotiva ceremonia realizada en las oficinas de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Maule, se llevó a cabo la entrega oficial de las Becas Empresarios de la Construcción, un programa impulsado por la Fundación CChC que tiene como objetivo reconocer el mérito académico de hijos e hijas de trabajadores del sector.

La iniciativa, que se desarrolla desde el año 2003, está dirigida exclusivamente a trabajadores y trabajadoras de empresas socias del gremio, y busca premiar el esfuerzo, la constancia y el rendimiento escolar, promoviendo oportunidades educativas que contribuyan a mejorar la calidad de vida de las familias ligadas al rubro de la construcción.

En esta versión, 25 estudiantes de Talca fueron distinguidos con las becas Mejores Alumnos y Excelencia Académica, como parte de un total de 95 beneficiarios a nivel regional. Los estudiantes reconocidos son hijos e hijas de trabajadores pertenecientes a las siguientes empresas

socias: Constructora Malpo, Grupo Independencia, Constructora Digua, Galilea, Casas del Maule, Bitumix, Constructora Héctor Román y Constructora Los Lleuques.

Durante la ceremonia, se destacó el compromiso de estas empresas por fomentar el desarrollo integral de sus trabajadores y familias, así como el importante rol que cumple la CChC en impulsar iniciativas que promueven la movilidad social y la equidad en el acceso a la educación.

Adriana Terán, presidenta del Consejo Social de la CChC Maule, reafirmó el compromiso del gremio con este tipo de iniciativas: "Estamos convencidos de

que construir no solo implica levantar infraestructura, sino también aportar a transformar vidas y forjar futuros con dignidad, esperanza y propósito".

Por su parte, Ángela Salvo, encargada de Bienestar del Grupo Independencia, valoró la relevancia del reconocimiento:

"Esta beca no solo premia a los estudiantes, también representa el esfuerzo de sus padres. Nosotros como empresa estamos felices de incentivar a nuestros trabajadores a postular, porque es un reconocimiento educacional que tiene un profundo valor".

Víctor Reyes, jefe de Gestión de Personas en Galilea, agregó:



"La responsabilidad de las empresas no es solo la construcción de viviendas, sino también la construcción de un futuro bueno para todos. La educación es un pilar fundamental para ello".

Bianca Bravo, una de las alumnas destacadas, expresó su gratitud:

"Esta beca me beneficia mucho, especialmente por el tema económico y el

transporte desde mi casa al liceo. Además, me motiva mucho y me hace sentir bien este reconocimiento".

Desde el año 2020 a la fecha, más de 440 becas han sido entregadas en la Región del Maule, reflejando el impacto sostenido de este programa y el compromiso permanente de la CChC con el bienestar de las familias del sector y la educación de las futuras generaciones.